

ALUMNOS DEL MÁSTER DE ABOGACÍA VISITAN LA COMANDANCIA DE LA BENEMÉRITA

La Comandancia de la Guardia Civil de Córdoba recibió ayer la visita de 45 alumnos de la Escuela de Prácticas Jurídicas que realizan un máster de Abogacía, impartido conjuntamente por la Universidad de Córdoba y el Colegio de Abogados de Córdoba, acompañados por una representación docente. Los alumnos fueron recibidos por el teniente coronel Jefe de la Comandancia, Juan Carretero, entre otros componentes de la Guardia Civil en Córdoba.

